

## PUBLIREPORTAGE

■ Wohin man geht

## Ohne Kunst wird es still, Kunstkaufhaus zeigt «Frühlingserwachen»

Vom 20.03 bis 25.04.2021 in Stein am Rhein im Migros- Center, Kaltenbacherstr.41



Kultur virtuell geniessen? Zahlreiche Künstler, Musiker und Kreativschaffende versuchen auch in Zeiten von Corona mit ihrem Publikum und anderen Kulturinteressierten in Kontakt zu bleiben. Soziale Medien, wie Facebook und Instagram, bieten eine gute Möglichkeit und Bühne dafür. Nicht für Rainer Schoch Künstler aus dem Thurgau, Schoch trotz dem Corona – Stempel, trotz Einschränkungen. Mit einem ausgeklügelten Hygienekonzept hat er Erfolg: Letztes Jahr im November und Dezember schuf er eine Arche Noah der Ruhe, mit seinen zwei Ausstellungen «Ohne Kunst wird es

still, wir geben Farbe und Form in die Gesellschaft» hat er in der Corona-Krise, die Kunstwelt auf den Kopf gestellt. Das zeigten die vielen Besucher und Verkäufe, für viele Künstler seit langem wieder ein Einkommen und Wertschätzung der Kunst. Vieles wurde ja abgesagt, vieles fand gar nicht erst statt und viele Kunstmessen und Ausstellungen wurden verschoben oder fielen ganz aus. So sind die Künstler froh, dass es noch mutige Veranstalter gibt, um Kunstwerke wieder zugänglich zu machen – das ist Balsam für die Seele. Endlich wieder richtige Kunst anzuschauen statt 3-D- Simulation und

Instagram – Führungen. Denn jeder persönliche Akku ist irgendwann einmal leer und muss wieder neu aufgeladen werden. Und gerade der persönliche Dialog mit Freunden, Bekannten oder Kollegen, im Gespräch mit Sammlern. Kunst muss man Entdecken und Erleben im Kunstkaufhaus.

So gegensätzlich kann Kunst sein, in dieser Ausstellung thematisieren 47 Künstler und Künstlerinnen aus 6 Nationen, die kaum gegensätzlicher sein können. Schwarz und weiss, Quadrat und Kreis, abstrakt und realistisch. Entstanden sind Werke durch mit Gegen-

satz in Material, Form, Farbe, Prozess, Konzept, Inhalt oder Technik. Allesamt kreativ – aber höchst gegensätzlich. Jeder dieser Künstler/innen haben unterschiedliche kreative Wege eingeschlagen. Ihre Malerei ist zunächst in erster Linie Selbstzweck. Mit jahrelanger Übung und meisterlicher Hand schaffen sie ein Bilder und Skulpturenuniversum von grosser Vielfalt. So laden wir alle Interessierten herzlich ein, dabei zu sein bei unserem «Frühlingserwachen». Die Besucher sollen sich bei uns entspannen, geniessen, flanieren, den Geist frei machen, sich auf die Schönheit der Dinge einlassen – natür-

lich dann auch das passende Kunstwerk für sich oder ihre Lieben mit nach Hause nehmen. Geniessen Sie mit uns den Frühling mit toller Kunst, Ambiente die auch nur im Frühling möglich ist.

## ÖFFNUNGSZEITEN:

alle Info unter [www.kunstkaufhaus.ch](http://www.kunstkaufhaus.ch)

## Auch an den Feiertagen geöffnet

Montag–Freitag von 13–18 Uhr

Samstag 10–17 Uhr und

Sonntag 13–17 Uhr

## INFOBOX

## KUNSTKAUFHAUS

Talacker 9

8259 Kaltenbach

Telefon 076 330 66 23

[info@kunstkaufhaus.ch](mailto:info@kunstkaufhaus.ch)[www.kunstkaufhaus.ch](http://www.kunstkaufhaus.ch)

## GUT ZUM DRUCK



Hünenberg, 30. März 2021

Bitte prüfen Sie diesen Probeabzug genau und melden Sie uns allfällige Korrekturen. Für nicht gemeldete Fehler lehnen wir jede Haftung ab.

Dieses Gut zum Druck ist in der Qualität und der Farbgebung nicht verbindlich und kann somit für die Weiterverwendung nicht gebraucht werden. Es dient lediglich zur Kontrolle von Layout (Gestaltung) und Text.

Regioanzeiger.ch | Postfach 162 | Rothusstrasse 19 | 6331 Hünenberg ZG  
Telefon 041 785 63 30 | Fax 041 785 63 33 | [info@regioanzeiger.ch](mailto:info@regioanzeiger.ch) | [www.regioanzeiger.ch](http://www.regioanzeiger.ch)